

BADEN: «Halle36 Party» heisst nun «Samstag Nacht»

«Wir sind näher beim Publikum»

TICKETS
zu
gewinnen!

Das Partylabel «Change» ändert mit «Samstag Nacht» nicht nur den Partynamen. Location und Programm versprechen mehr Publikumsnähe.

ADRIAN VON LANTHEN

Die «Halle36 Party» in Baden stand für rhythmische Tanznächte und heiße Beats. Vier Mal fand die Party im Trafo statt, nun hat der Veranstalter, das Partylabel «Change», das Konzept überarbeitet. «Samstag Nacht» heisst das neue Format und verspricht neben bereits Bewährtem, an dem der Veranstalter festhalten will, mit einer neuen Location und Live-Acts mehr Nähe zum Partybesucher. Die Rundschau hat mit Arthur Hardmeier, dem Besitzer des Partylabels, über die Beweggründe zum Wechsel gesprochen.



DJ Bernd Volk (rechts) sorgte an der ersten «Samstag Nacht»-Party für gute Stimmung



BILDER: ZVG

FÜNF FRAGEN AN PARTYVERANSTALTER ARTHUR HARDMEIER

Arthur Hardmeier, Sie haben neben dem Namen auch die Location geändert. Neu findet die Party «Samstag Nacht» in der Stanzerei statt. Wie kam es zu diesem Entscheid?

Die Trafohalle ist relativ gross. In der Stanzerei hingegen profitieren wir von mehr Atmosphäre. Zudem sind wir dank der Live-Acts wesentlich näher am Publikum als vorher. Wir haben bereits viele positive Rückmeldungen erhalten zur ersten Ausgabe der «Samstag Nacht»-Party im letzten Frühling.

Hat sich durch die Live-Acts auch der Musikstil der Party verändert?

Am grundsätzlichen Musikkonzept halten wir fest. Die Live-Acts sind eher ein zusätzliches Angebot,



Arthur Hardmeier

wirkt aber nicht isoliert vom übrigen Musikprogramm, weil die Live-Musiker Marco Figini und Fabian Capaldi von unserem DJ Bernd Volk intensiv begleitet werden.

Wen möchten Sie mit Ihrem neuen Angebot ansprechen?

Wir halten an unserer Zielgruppe fest und wollten vor allem das Publikum zwischen 30 und 50 Jahren ansprechen.

Kommendes Wochenende findet die «Samstag Nacht»-Party zum zweiten Mal statt. Was erhoffen Sie sich für die Zukunft des veränderten Formats?

Wir wollen eine Konstanz an den Tag legen und den Anlass über mehr

rere Jahre durchführen. Die Party soll auch in Zukunft zwei Mal im Jahr stattfinden und sich im Badener Veranstaltungskalender etablieren.

Mit dem Partylabel «Samstag Nacht» fixieren Sie sich auf einen bestimmten Wochentag. Wäre eine Party am Freitag keine Option gewesen?

Wir haben auch schon freitags Partys veranstaltet. Trotzdem ist und bleibt der Samstag der klassische Ausgehtag. Aber gerade am Samstagabend gibt es wenige Angebote für Partyfans unserer Zielgruppe. Dem wollten wir mit der «Samstag Nacht»-Party entgegenwirken.

TICKETVERLOSUNG

Gewinnen Sie Tickets für die «Samstag Nacht»-Party in der Stanzerei vom Samstag, 4. November. Senden Sie uns ein E-Mail mit Ihrem Namen und Ihrer Adresse mit dem Betreff: «Samstag Nacht» an wettbewerb@effingerhof.ch.

Einsendeschluss:
Freitag, 3. November, 12 Uhr.
Die Gewinner werden anschliessend sogleich per E-Mail benachrichtigt. Über die Verlosung wird keine Korrespondenz geführt.

**«Samstag Nacht»-Party
Samstag, 4. November,
Türöffnung 22 Uhr, Konzertbeginn 22.30 Uhr, Alter 25+,
Stanzerei Baden,
www.stanzerei.ch**